

Médiation à l'école

A l'école du Sacré Cœur de Mouthe. Les élèves de CM1 et CM2 apprennent à être médiateur(trice). Pour apprendre à régler les conflits entre enfants.



A l'école du Sacré Cœur à Mouthe, les élèves de CM1 et CM2 apprennent à être médiateur(trice) avec l'ancienne directrice Bernadette Lacroix. On apprend à être confidentiel, à mieux vivre ensemble et à régler les conflits sans insultes.



On fait beaucoup de jeux et on lit beaucoup de texte. La médiation se passe entre 11 heure et 12 heures chaque vendredi matin. La médiation a pour but de mieux se connaître. A la fin de la formation on a la possibilité de devenir ou non médiateur(trice).

Chiara – Angèle et Emma